

España asistirá al Congreso internacional de Derecho

Madrid.— Para asistir al Congreso Internacional de Derecho que el día 17 de los corrientes comenzará en Washington y al que concurrirán representantes de treinta y ocho países, han salido los abogados madrileños don José Bastos Ansart y don Roberto Reyes Morales.—Cifra.

EXPOSICION DE UNA ARGENTINA QUEDA CONSTITUIDA LA COMISION ENCARGADA DE EFECTUAR EL DESARME MUNDIAL

ESTATUA ECUESTRE DE CLASES DE ESPAÑOL EN NORTEAMERICA

S. E. EL GENERALISIMO

Es una magnífica obra de arte que Zaragoza regala a la Academia Militar

Madrid.—Con asistencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, se ha celebrado esta mañana la inauguración de la Exposición de la estatua ecuestre del Caudillo, original del escultor y académico Moisés Huerta, que el Ayuntamiento de Zaragoza regala a la Academia Militar. Acompañaron al señor Ibañez Martín el Director general de Enseñanza Universitaria, señor Alcázar; el vicepresidente de las Cortes, don José María Alfaro, y otros personalidades académicas, así como críticos y artistas. Una gran concurrencia llenaba el amplio salón de exposiciones del palacio de Cristal.

Ofreció el acto el crítico de arte don Manuel Sánchez Camargo, quien elogió grandemente la obra de Moisés Huerta y el mismo encomió el rasgo del Ayuntamiento de Zaragoza.

INGLATERRA adoptará mañana su plan definitivo sobre PALESTINA

Dos embarcaciones del Gobierno de Palestina, son voladas en Haifa por "hombres ranas"

Jerusalén.— Dos embarcaciones pertenecientes al Gobierno de Palestina han sido voladas en el puerto de Haifa, por "hombres ranas"—buques con traje de goma—pertenecientes al "Irgun leumi", según se cree. Una de ellas se hundió y la otra ha sufrido daños de consideración; no se sabe todavía si hay víctimas.

La guarnición británica de Haifa, que ya estaba particularmente alerta por estar esperando la llegada de un nuevo barco con inmigrantes clandestinos judíos, ha aumentado sus precauciones. Toda la zona portuaria ha sido rodeada de alambradas de espino.

La policía cree que los "hombres ranas" estaban preparando una operación de mayor envergadura, acaso para actuar en el momento en que llegara el citado barco y procederían los británicos al transbordo de los judíos, que en anteriores ocasiones han ofrecido gran resistencia al ser embarcados para Chipre.—Efe.

MANANA ADOPTARA EL GOBIERNO EL PLAN DEFINITIVO

Londres.— Oficiosamente se confirma la decisión que el sábado tome acerca de Palestina el Gobierno británico, será definitiva por lo que a él se refiere y que por tanto, el Gobierno no ha de elaborar ningún nuevo plan.

La labor con que se enfrenta ahora el Gobierno es, asegurar, la de decidir en que forma ha de someterse a la O. N. U. la cuestión palestina y a la de si las tropas británicas han de ser retiradas inmediatamente o, por el contrario, tras aviso previo, de Tierra Santa.—Efe.

Otro avión que se estrella

Praga.— Un avión Dakota, de las líneas aéreas checos, se ha estrellado en el campo cuando realizaba vuelos de prueba. Ha perecido en el accidente el piloto, Jan Fuch y dos miembros de la tripulación.—Efe.

Homenaje a un ilustre burgalés, en San Sebastián



Presidencia de la mesa en el homenaje celebrado el domingo último por el Centro Burgalés de San Sebastián, en honor del doctor don Salvador Bravo Olalla, nuestro ilustre paisano

va a establecer clases de español en Norteamérica

Dimiten todos los ministros radicales del Gobierno chileno

Washington.—El embajador de la Argentina ha recibido una nota oficial del Departamento de Estado en la que se aprueba la propuesta del embajador, de iniciar clases de español. La nota expresa interés por la iniciativa de Ivanisevich, diciendo que es un nuevo paso para un mejor entendimiento entre los pueblos argentino y norteamericano.

Según la embajada, aún se están preparando los planes para comenzar las clases que estarán destinadas a personas desde quince años de edad, añadiendo que todavía no se ha fijado la fecha en que aquellas comenzarán, aunque se espera que sea en breve.

DIMITEN VARIOS MINISTROS CHILENOS

Santiago de Chile.— Todos los ministros radicales del Gobierno, han presentado su dimisión, según anuncia la Agencia United Press.

El motivo de las dimisiones es el de haber rechazado el nombramiento de dos de los miembros de la delegación chilena que ha de asistir a la toma de posesión del nuevo presidente del Uruguay, Berreta.—Efe.

Rescate de los restos del aparato "Ruta de Colón"



"Pico del Fraile" (Sierra de Gredos).— La expedición de socorro, en la que figura el fotógrafo de Cifra, llega, a los restos del avión cubano siniestrado.

El trozo de aparato que se ve en la fotografía, es el más voluminoso de los fragmentos restos del "Ruta de Colón". El temporal de nieves reinante, hace dificultosa la dura labor de los montañeros, que tratan de extraer los cadáveres que aún se encuentran enterrados bajo la nieve.

El programa de reducciones presupuestarias republicano, origina gran revuelo en ESTADOS UNIDOS

"Tal programa minará el fundamento militar y diplomático yanqui", según manifiesta el secretario de Guerra, Robert Patterson

Washington.—Gurney, presidente del Comité senatorial de las fuerzas armadas, ha declarado que cualquier reducción de más de quinientos millones de dólares en los gastos militares del país dejará a la Marina de guerra de los Estados Unidos "prácticamente impotente" y que las fuerzas aéreas y el Ejército serán "totalmente insuficientes".

Varios países trabajan en la construcción de la bomba atómica

Wallace dice que EE. UU. guardan un secreto que no lo es para nadie

Nueva York.—El ex-secretario de Comercio, Henry Wallace, dice en su editorial de hoy en la revista "New Republic", que los países escandinavos tendrán instalaciones atómicas hacia fines de año; que tanto Francia como la Gran Bretaña están fabricando y que el Canadá ha progresado en un ochenta por ciento hacia la construcción de dicho artefacto. Añade que mientras tanto, los Estados Unidos guardan un secreto que ya no lo es para nadie y que lo único que pueden hacer los Estados Unidos es prometer a los demás naciones "el cooperar hasta el máximo" en los esfuerzos para lograr la elevación del mundo.

Wallace —dice la United Press— no hace mención alguna de Rusia entre las naciones que están actualmente construyendo instalaciones atómicas pero sí de que "si la Unión Soviética, en lugar del Canadá, estuviese trabajando con el plutonio, es de imaginarse el pánico que ello causaría en Norteamérica".—Efe.



SIR ALEXANDER CADOGAN

Lake Success (Nueva York).—El Consejo de Seguridad de la organización de las Naciones Unidas, haciendo caso omiso de las objeciones soviéticas acordó en principio anoche, crear una comisión de desarme mundial, compuesta de once delegados.

Esta nueva comisión estudiará la destrucción de las armas convencionales, y en cambio, los armamentos "destructores en masa", quedarán a cargo de la comisión atómica. El Consejo de Seguridad, al estudiar la propuesta de desarme general, aprobada por nueve votos contra ninguno, repartió la tarea del desarme entre dos comisiones, Rusia y Polonia se abstuvieron.

Este organismo estudiará la destrucción de las armas convencionales y las "destructoras en masa" estarán a cargo de la comisión atómica

Nuevo duelo Cadogan-Gromyko en el Consejo de Seguridad

El Consejo habrá de votar la resolución en conjunto y resolver si este acuerdo es o no susceptible de veto por alguna de las cinco potencias. El Consejo de Seguridad resuelve que se trate el asunto "a fondo", y no como "procedimiento". La resolución podrá ser objeto de veto.

Previamente los Estados Unidos ganaron la primera votación de prueba cuando el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas rechazó por ocho votos contra dos, la moción rusa para eliminar la importante propuesta norteamericana sobre procedimiento en la cuestión de desarme. Sólo Rusia y Polonia, votaron en favor de la enmienda soviética.

Se producirá oro artificialmente

Washington.— Los especialistas en cuestiones atómicas poseen la famosa piedra filosofal y han convertido en realidad el antiguo sueño de producir oro artificialmente empleando otros elementos.

Pero no es un buen negocio...

Washington.— Los especialistas en cuestiones atómicas poseen la famosa piedra filosofal y han convertido en realidad el antiguo sueño de producir oro artificialmente empleando otros elementos.

Restablecimiento de la comunicación marítima con Chile

El barco que tocó ayer en Barcelona desembarcó 650 toneladas de carne

Barcelona.—Este mediodía subió a viajes tienen carácter experimental. Con estos viajes volverá a establecerse el contacto con España a través de las líneas de navegación, como antes de la guerra. Dijo, por último, que ya había salido de Valparaíso el "Papudo" otro barco frigorífico, que llegará dentro de breves semanas a este puerto.—Cifra.

MEJORA DEL ABASTECIMIENTO DE BARCELONA.— El gobernador civil ha manifestado a los periodistas que el abastecimiento de la ciudad va mejorando y que han llegado varios barcos de aceite, asegurando el abastecimiento de la población con un litro mensual de aceite por persona. Dió cuenta asimismo de la llegada del buque chileno "Quintay", con 650 toneladas de carne congelada; mañana o pasado llegará otro barco de la Argentina, con 2.956.230 kilogramos de lentejas; el día 17 llegará el "Río de Guaymas", con cerca de 40.000 toneladas de harina de girasol, subproducto oleaginoso, destinado a Barcelona y su provincia; en el "Cabo de Hornos" vendrán con destino al abastecimiento de Madrid 6.850 cajas de huevos, y 3.302.230 kilos de expeller de lino, subproducto oleaginoso. Terminó diciendo que en días sucesivos la remesa de géneros alimenticios irá llegando para el abastecimiento de la población.—Cifra.

EN TIERRA DE LAS VICTIMAS DEL ACCIDENTE DEL "RUTA DE COLON"

Presidió el acto el cónsul de Cuba en España

Madrid.—A las cinco de la tarde se efectuó el entierro de tres de las víctimas del accidente del "Ruta de Colón" en la Sierra de Gredos. Asistieron al sepelio, el ministro de Cuba en España, señor Corpión; el cónsul general del mismo país en Madrid, señor Carballat; los representantes de la Compañía Aerovías cubanas, representaciones del Ministerio del Aire español y de la Compañía aérea "Iberia" así como de la Cruz Roja española y Cruz Roja cubana, y el sagrado aereo de la Embajada de Chile en España comandante González. Figuraba también numerosos miembros de la colonia cubana en Madrid.—Cifra.

Un judío avisa de que iba a ser volada la Embajada británica en Buenos Aires

Buenos Aires.—La embajada británica en esta capital recibió esta tarde un aviso telefónico de que iba a ser volada. El comunicante llamó desde un teléfono público y dijo ser judío. La embajada informó a la policía y prosiguió sus tareas ordinarias. No hubo incidente alguno.—Efe.

CELEBRA SESION PLENARIA EL CONSEJO DE ESTADO

Tomó posesión el nuevo miembro del alto organismo, señor Lapuerta

Madrid.—A las doce de la mañana, se reunió el pleno del Consejo de Estado, para dar posesión de su cargo al nuevo consejero, don José María Lapuerta.

Previamente, en la capilla del edificio del Consejo, se celebró una misa por el alma del fallecido consejero, señor Almeida.

Abierta la sesión por don Eduardo Callejo, se procedió a la lectura del acto e inmediatamente, el presidente del alto organismo, pronunció unas palabras mostrando su sentimiento por la muerte del señor Almeida, de quien hizo un elogio caluroso. Dió las gracias a los ministros de Asuntos Exteriores, de Obras Públicas y de Industria y Comercio que se hallaban presentes en la ceremonia y les rogó que transmitieran un saludo del Consejo de Estado a los restantes miembros del Gobierno y el Caudillo.

Instantáneamente se procedió a leer el Decreto por el que se nombra consejero de Estado a don José María Lapuerta. Abandonaron el salón los también consejeros señores Logendy y López Llano para recoger el nuevo cargo, y en unión de éste, penetraron momentos después en el salón. Inmediatamente prestó juramento el señor Lapuerta y le fueron impuestas las insignias de consejero.

Acto seguido, el señor Callejo, volvió a hacer uso de la palabra para dedicar un saludo expresivo de bienvenida al señor Lapuerta. Hizo historia de los cargos y méritos contraídos por este y que desempeñó con singular acierto, y le dió la enhorabuena.

El señor Lapuerta, por su parte, con breves palabras, agradeció al Consejo la acogida que se le dispensaba y prometió trabajar con el mismo entusiasmo que los demás consejeros del alto organismo.—Cifra.

Más de dos millones de obreros ingleses en paro, por las restricciones de existencias de hulla, pero la situación sigue siendo muy crítica

Londres.—El corte general de energía eléctrica, ha motivado el cierre de casi el noventa por ciento de las fábricas de tejidos, calzados y otros productos, por lo cual, ochenta mil personas más se han quedado sin trabajo. También han cerrado sus puertas, ante la imposibilidad material de trabajar, todas las fábricas de muebles, de Londres, Leeds y de Wycombe.—Efe.

ACCIDENTE AEREO

Manchester.—Un aparato de la R.A.F. que era utilizado para enviar alimentos a las regiones aisladas por la nieve, se ha estrellado contra el suelo a tres kilómetros de Butterton, Staffordshire. Han perdido la vida seis personas y otra ha resultado herida. NAUFRAGA UN BUQUE CARBONERO

Waterford (Estado libre de Irlanda). Un buque carbonero procedente de Talbot (Inglaterra) naufragó a la altura de Waterford a causa del fuerte temporal reinante. Sólo ha podido salvar un miembro de la tripulación. Los 16 restantes perecieron de frío después de pasar cuatro días y cuatro noches en dos botes salvavidas a merced de las olas.

LA SITUACION SIGUE SIENDO CRITICA

Londres.— A pesar de las restricciones de fluido eléctrico en todo el país y del titánico esfuerzo desplegado, la situación de Gran Bretaña en relación con los combustibles sigue siendo muy crítica, ha declarado Altleen en los Comunes. Manifestó que de resultados de las restricciones implantadas el lunes han sido ahorradas 78.000 toneladas de carbón, en tanto que en los dos últimos días sólo se ahorraron 10.000 toneladas de carbón.

A su vez, el ministro de Combustibles, Shinwell, manifestó que por primera vez se registra hoy alguna mejoría en la situación general del frente de batalla", habiéndose detenido la peligrosa disminución de las existencias de hulla, pero sin que haya de pasar el peligro hasta que esas existencias recobren su nivel normal.

Todo depende del tiempo que haga. MAS DE DOS MILLONES DE PARADOS EN INGLATERRA

Londres.— A 2.200.000 asciende el número de obreros sin trabajo en Inglaterra, a causa de las restricciones eléctricas, según declaraciones hechas a los periodistas por un portavoz del ministerio de Trabajo.—Efe.

TRUMAN PIDE SE ESTUDIE LAS MEDIDAS DE URGENCIA PARA ALIVIAR LA SITUACION DE GRAN BRETANA

Washington.— El presidente Truman ha ordenado que se estudien las medidas de urgencia que los Estados Unidos pueden tomar para aliviar la grave escasez de carbón que padece la Gran Bretaña.—Efe.

EN LONDRES NO SE DESMIEN-TE NI CONFIRMA LA NOTICIA

Londres.— En el ministerio de Combustibles y Energía británico no se ha querido confirmar ni desmentir esta noche la noticia de que el Gobierno británico ha aceptado la oferta del presidente Truman.—Efe.

Pétreo montaña, desmenuzada en menudos trozos, se necesita. Esta es una apremiante necesidad municipal...

Pues bien, esta serie de "peladillas", cuya cantidad sería inabarcable...

La verdad es, que pensar ver los suelos ciudadanos cubiertos por asfalto, no deja de constituir una amable utopía...

Jefatura provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La Jefatura Provincial del Movimiento ha concedido los siguientes donativos: A don Orestes Jordá Orasco...

GOBIERNO CIVIL Diputación Provincial

REITERAMIENTO El Ministerio de la Gobernación ha dictado las oportunas órdenes prohibiendo terminantemente los juegos sancionados por el artículo 340 del vigente Código Penal...

El precitado artículo dice: "Los banqueros y dueños de casas de juego de suerte, envite o azar serán castigados con las penas de arresto mayor y multa de 4.000 a 5.000 pesetas..."

Lo que se hace público para general conocimiento y muy especialmente para las Juntas directivas de salones de recreo, casinos, dueños de cafés, bares, establecimientos similares, etc. habiendo cursado las órdenes pertinentes para que por los agentes dependientes de mi autoridad se vele en esta capital y provincia por su fiel y estricto cumplimiento.

El Excmo. señor gobernador civil, en su despacho oficial, en el día de ayer, recibió las siguientes visitas: Señor alcalde y teniente alcalde del Ayuntamiento de Santibáñez del Val...

DESPUES DE AFEITADO exija a su peluquero mosoje MEFISTO

NOTICIAS

CUPON PRO CIEGOS. — El número premiado con 25 pesetas correspondiente al sorteo del día de ayer es el 238. Premios con 2,50 pesetas los números terminados en 38.

REANUDACION DE CONSULTA. — Con esta fecha reanuda su consulta el médico señor Arias, en su domicilio, calle Vitoria, 9, 1.º.

Carletera de espectáculos COLISEO CASTILLA. — A las 5,30, 7,45 y 10,45, "Mientras el cuerpo aguante". CINE AVENIDA. — A las 5,15, 7,45 y 10,45, "Oro, amor y sangre".

RAMOS PARA NOVIA de flores naturales en Perfumería Fermi LAIN CALVO, 22. — Teléfono 1997

REGISTRO CIVIL

Durante el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones: NACIMIENTOS. Ignacio Jimenez Barbadillo. José Luis Lavendeyra Fernández. Julián Miguel Bartolomé. Alberto Villalán Villalán.

DEFUNCIONES. Geminiano María Nuñez, de Iglesias, 12 años, Emperador número 1. Esteban López Santamaría, de Burgos, 47 años, Santa Cruz núm. 26.

TAPICERO ARSENIO MIGUEL. Matrimonios. Don Mauricio López Ruiz con doña Teodora Martínez Jimenez, hoy a las once y media en San Cosme y San Damián.

ANUNCIOS OFICIALES

Compañía de Aguas de Burgos, S. A. Convocatoria a Junta general ordinaria. El Consejo de Administración de esta Sociedad, de conformidad con lo determinado en el artículo 48 de sus Estatutos...

GUIA PROFESIONAL

S. ARIAS. CIRUGIA Y VIAS URINARIAS. J. VELASCO. De la Sección de Tuberculosis del HOSPITAL PROVINCIAL. G. BAÑUELOS. OCULISTA. CLINICA DENTAL. DOMINGO BARREIRO. F. URRACA. OCULISTA. P. LOPEZ. DIRECTOR DEL DISPENSARIO ANTI-TUBERCULOSO. JOSE CARAZO. PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER. DOCTOR DE LA CUESTA. Pulmón y corazón. CESAR SUAREZ DE PUGA Y VILLEGAS. Especialista en enfermedades nerviosas y mentales.

DOCTOR ARTACHO. COMANDANTE MEDICO RADIOLOGO del Hospital Militar. GUTIERREZ SESMA. Enfermedades de los niños. Ricardo Cueva. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Clodoaldo Padilla. Partos y enfermedades de la mujer. BRUNO ARAGUES. Médico-Odontólogo. C. SALINAS AYUSO. Jefe del Servicio de ELECTRO-RADIOLOGIA.

CONTINENTAL-AUTO, S. A. EL BOLETIN OFICIAL DE LA PROVINCIA. Pregón de la Falange. Información sindical. SINDICATO PROVINCIAL DE LA PIEL. De interés para los fabricantes de artículos de viaje y marroquinería.

JOSE ALONSO. Medicina interna, corazón y nutrición. VICENTE VALLEJO. San Pablo, 10, 3.º. J. Martín Pardo. DEL HOSPITAL MILITAR. ARTURO GIL. Aparato respiratorio y corazón. Dr. MUÑOZ CASAS. PIEL Y VENEREAS.

UN INCENDIO. — A las diez y media de la noche de ayer, se declaró un incendio en la casa señalada con el número 3 de la calle del General Mola, propiedad de don Manuel Sánchez Romero.

Don Esteban López Santamaría. (Gerente de la Cooperativa de Funcionarios) falleció el 12 de los corrientes a los 47 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

Doña Micaela Almendres Tobes. Falleció en el Señor el día de ayer, a los 76 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

